

## Die Jugend startet im Racepedia-Cup in die Saison

Wie in den letzten Jahren auch, fand der erste Wettkampf des Racepedia-Cups wieder in Mengen statt. Am Samstag, 13.04. 2024 trafen sich die Schüler- und Jugendklassen bei bestem Frühlingswetter zum Swim & Run.

Das tolle Training der Kinder trägt Früchte und so konnten wir dieses Jahr mit vier Neulingen und einem alten Hasen an den Start gehen.

Schon die Hinfahrt im Auto wurde für die Taktikbesprechung genutzt. Jule als Trainerin hat die Kinder gut auf den Wettkampf eingestellt.

Den Anfang machte die Schüler B Konkurrenz über 100m Schwimmen und 800m Laufen. Hier konnten wir mit Fabian Fink und Emil Rauleder zwei Teilnehmer an den Start bringen. Emil, der erst ca. 9 Monate dabei ist und im Training das Kraulschwimmen gelernt hat, konnte sich gut in der Konkurrenz behaupten und ist mit einer persönlichen Bestleistung stolz durchs Ziel gelaufen. Fabian konnte seine gute Schwimmform unter Beweis stellen und ging als erster in die Wechselzone. Diesen Vorsprung konnte er als toller Läufer noch etwas ausbauen und konnte durch eine sehr gute Gesamtleistung die Konkurrenz auf Abstand halten und den TSV Neustadt dann ganz oben auf dem Podest präsentieren.



Diese Leistung schien seine Schwester Laura motiviert zu haben. Sie ging kurze Zeit später bei den Schülerinnen A über 200m Schwimmen und 1,6km Laufen an den Start. Als Schwimmerin konnte sie in der ersten Disziplin ihre Nervosität ein wenig ablegen und als dritte die Laufschuhe anziehen. Mit einem beherzten Lauf konnte sie diesen tollen 3. Platz bis ins Ziel verteidigen.



Hugo Rauleder, der nur ein wenig länger Triathlon macht, als sein Bruder Emil stellte sich ebenfalls der Konkurrenz aus Baden-Württemberg. Er konnte die 200m Schwimmen deutlich unter vier Minuten absolvieren und war beim anschließenden Laufen wahrscheinlich der einzige Athlet, der, trotz der Anstrengung immer lächelnd und strahlend seine beiden Runden absolviert hat.



Letzte Starterin des TSV Neustadt war „der alte Hase“ Jana Hoffmann bei der Jugend B. Hier werden den Athleten schon 400m Schwimmen und 2,2km Laufen abverlangt. Einer persönlichen Bestzeit folgte ein beherzter Lauf, bei dem sogar noch ein paar Plätze gutgemacht werden konnten. Nach 16:50 Minuten erreichte sie in einem extrem starken Feld erschöpft das Ziel.

Stolz und erhobenen Hauptes konnten unsere Teilnehmer den Wettkampf bei Pizza und Kuchen ausklingen lassen.

Da bei diesem Wettkampf gleich zu Beginn der Saison die Baden-Württembergischen Meisterschaften im Swim & Run ausgetragen wurden, kann sich unsere Abteilung über einen Titel (Fabian) und einen 3. Platz (Laura) freuen. Herzlichen Glückwunsch zu dieser tollen Leistung!



Alle unsere Teilnehmer haben richtig Lust auf mehr und sich gleich alle für den nächsten Wettkampf, der bereits am 27.04. in Backnang stattfindet, angemeldet. Über Zuschauer aus den eigenen Reihen würden sich unsere Jugend sehr freuen.

Mirko Hoffmann